
Der Vorsitzende trägt den Antrag der CDU-Fraktion vor. 
 
Stv. Schulte betont die große Bedeutung von Toiletten im öffentlichen Raum und bittet um 
Zustimmung zum Prüfauftrag für die Verwaltung. 
 
Stv. Lenz hält das Aufstellen von Trockentoiletten für nicht geeignet und plädiert für die 
sogenannten DIXI Toiletten, da diese in der Anschaffung und Unterhaltung kostengünstiger 
seien.  
 
StVR Wagner verweist auf die Stellungnahmen von Herrn Gusenburger von Neumann 
Gusenburger Landschaftsarchitekten. 
 
Der Vorsitzende unterstützt den Antrag. 
 
Anschließend wird dem Prüfauftrag der CDU-Fraktion stattgegeben. 
 
 


